



# Acusan desinterés por centros para víctimas

MARTHA MARTÍNEZ

Activistas y legisladoras denunciaron que los refugios para mujeres víctimas de violencia se enfrentan a la incertidumbre derivado del retraso en la administración de los recursos, adeudos y falta de atención por parte de las autoridades.

La diputada del PAN, Mariana Jiménez, denunció la falta de atención en estos espacios donde las mujeres víctimas de violencia y sus hijos reciben apoyo y que representan espacios seguros para ellas.

Explicó que el presupuesto de este año registró una reducción del 4.3 por



ciento, equivalente a 21.8 millones de pesos con respecto a 2023 y 2024.

También informó que más de 70 refugios y centros de atención externa atendieron a 7 mil 399 personas, lo que representó un aumento del 502 por ciento en la demanda de atención.

Wendy Figueroa, directora de la Red Nacional de Refugios, denunció que el Estado mexicano insiste en tratarlas como actrices secundarias, a pesar de que son protagonistas y acompañan desde el territorio a las mujeres y a sus hijos.

Señaló que pese a sus solicitudes y comunicaciones

formales, no han tenido respuesta de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández, para abordar temas prioritarios de los refugios.

“No hemos tenido respuesta de la Secretaría de las Mujeres sobre nuestras inquietudes, temas urgentes”, afirmó.